



Los agricultores de la comunidad de Chuamba, fueron los más afectados con las últimas heladas

HELADAS DESTRUYEN CULTIVOS EN CULLHUAS

Grandes extensiones de cultivos de papas, habas, han sido destruidas en la comunidad de Chuamba, de Cullhuas, hace días atrás.

La denuncia en tal sentido lo hicieron Juan Canchanya, Daniel Canchanya, Presidentes de los Consejos de Administración y Vigilancia del referido pueblo y sus

autoridades Rutelio Quinto, Eustaquio Canchanya y Emiliano Balbín,

Ellos, con visibles muestras de preocupación afirmaron que en noches pasadas en Chuamba se registró una helada que destruyó el 50 por ciento de los sembríos.

Indicaron que aproximadamente 300 hectareas de tierras cultiva-

das con papas, habas y otros han sido afectadas, cuyo monto de pérdidas ascendería a muchos miles de soles.

"Nos dirigiremos a la Zona Agraria X a fin de que realicen una evaluación de los daños causados por la helada y solicitar luego al Banco de Fomento Agropecua-

rio, una mora en el pago de los préstamos adquiridos" dijeron todos.